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MINUTA DE ACUERDOS DE LA SESIÓN  
10 DE MAYO DE 2021. 

Tema: Sesión del CPC del SEA en Sonora. 
Hora: 10:00 horas.  
Vía: Zoom. 

 
Orden del día: 
 
1) Verificación de quórum 
2) Lectura de acuerdos del acta anterior 
3) Asuntos generales 
 

Integrantes del Comité: Año Asistencia 

1. Irma Laura Murillo Lozoya Presidenta  

2. Miriam Monreal Vidales Año 2  

3. Iván Eduardo Andrade Rembau Año 3  

4. Rafael Enrique Valenzuela Mendoza Año 4  

5. Por designar   

 
Minuta de Acuerdos 

 
 

Orden del Día  Acuerdos 

1) Verificación 
de quórum. 

 

Se cuenta con el Quórum suficiente para iniciar actividades.  

2) Lectura de 
acuerdos del 
acta anterior. 

Se presentó la minuta anterior.  

3) Asuntos 
generales 

 

Plataforma 3 de 3 
Muchos de los estados tienen la problemática de que los partidos 
políticos no han subido las declaraciones. Ver con el grupo impulsor 
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ver con ellos como socializar el tema, si mediante un comunicado 
firmado por todos, una conferencia de prensa o cuál es la mejor 
opción para el día de mañana, hay que revisarlo con el grupo 
impulsor. 
 
El grupo impulsor será el primero en ser informado, antes que a los 
soportes. 
 
Iván comenta que los de Yo observo Cajeme comentó que ellos 
tienen una rueda de prensa semanal y que informó sobre los 
resultados de la plataforma y sólo había una persona registrada. Y 
preguntó como se le iba a dar seguimiento a los partidos para que 
suban la información. Guanajuato tiene 43 candidatos registrados, 
no es el 100% pero es de los que tienen más registro, producto que 
no se sabe si fue de su estrategia de comunicación. Podría ver el 
agotar la vía con los enlaces de los partidos, ya que sólo faltan un 
par de semanas para la elección y si no lo hacen en esta semana 
difícilmente lo van a hacer por los cierres de campaña. 
 
Acuerdos. 
1.- Hacerles llegar el formato con la información capturada. 
2.- Proponerle lo siguiente para informar a la ciudadanía: 

● Hacer una reunión para presentar los resultados. 
● Solicitar propuesta de difusión de los resultados por medio 

de boletín de prensa, conferencia de prensa, infografía, flyer 
enviado a los medios 

● La Mtra. Irma Laura presentará una propuesta para el martes 
con la información de lo que se está haciendo con el grupo 
impulsor y presentando el avance. 

● Se propondrá a Kurt, Silvia Álvarez y a Hortensia para que en 
las reuniones que tienen con los diferentes candidatos de los 
partidos a través de las cámaras empresariales, se retome el 
tema. 

 
Integridad empresarial 
Capacitación que llegó propuesta por Jorge Alatorre, sobre 
integridad de los microempresarios, con el tema de integridad 
empresarial y como actividades a desarrollar por parte de estos 
grupos empresariales. Josefina avisó que han estado teniendo 
sesiones con COPARMEX por parte de integridad empresarial, el 
día 20 tienen reunión y el 27 tienen un evento de clausura para la 
entrega de reconocimientos. 
 
Recomendaciones no vinculantes 
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Se platicó con Fernanda de Avance y Desarrollo por la Igualdad 
quien espera que durante este mes presenten ante el CPC 
propuestas de Recomendaciones No Vinculantes que tendrían 
que discutirse para ver cuáles de ellas podrían incorporarse este 
año al informe del Comité Coordinador, fungiendo como 
conducto el CPC. 
 
ICIFIEP Indicador de las OSC que puedan capacitar y seguimiento 
Locallis realizó una capacitación dirigido a organizaciones de la 
sociedad civil, junto con la Comisión de Indicadores, referente a la 
herramienta ICIFIEP, en las que participaron organizaciones de 
Sonora. Este ejercicio con la herramienta ICIFIEP ya lo han realizado 
en Coahuila y puede ser muy bueno para los municipios y en lo 
estatal mi propuesta es comenzar con el ISAF y ya más adelante se 
podría agregar esto como punto de arranque y diagnóstico de 
hacia donde trabajar en la vinculación con las organizaciones de 
la sociedad civil.  
Ahora existe una gran variedad de herramientas para trabajar con 
los municipios y sería una buena forma para integrarse como CPC 
con los municipios, lo cual les propondría para el siguiente plan de 
trabajo.  
 
Cumplimiento a la Recomendación 003-202 entre SESEA. CPC e 
ISTAI 
Revisar si se puede tener reunión con la SESEA para ver lo referente 
al seguimiento de las Recomendaciones. 
 
Rafael Valenzuela comenta que se ha estado trabajando a 
petición de Iván el tema de las Recomendaciones No Vinculantes 
con el tema de los municipios y lo que se hizo fue entrar en 
contacto y realizar acercamientos y lograron verificar que el 
seguimiento de esta recomendación es compatible con un 
proyecto de transparencia proactiva que ya están 
implementando, el micrositio ya lo tienen y ya tienen la información 
de la entrega-recepción alrededor de 20 municipios, 60 aceptaron 
la recomendación, entonces se está en proceso de empatar el 
seguimiento de la recomendación y el proyecto de transparencia, 
la equipararon a una obligación de transparencia pero en realidad 
es un ejercicio de transparencia proactiva. Se tratará de hacer un 
proyecto conjunto entre SESEA, CPC y el ISTAI. En este caso en 
particular es la primera recomendación en la cual estaríamos 
ayudando a su cumplimiento. 
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El ISTAI propone establecer un acuerdo de entendimiento y 
establecer que se va a dar cumplimiento a la recomendación con 
estas actividades que se harían empatando ambos proyectos. Se 
propone verificar el portal con un muestreo. 
 
Propuesta: Verificar el portal de transparencia, con la información 
para el cumplimiento de los procesos de entrega-recepción. 
 
Otros temas: 
 
Líneas de acción de la Política Estatal Anticorrupción 
 
Acuerdo: Será enviado por correo por Iván Andrade una propuesta 
para que con la RCA puedan trabajar la propuesta de las líneas de 
acción con la SESEA y así lograr trabajos de manera coordinada 
para la Política Estatal Anticorrupción. 
 
Contraloría Social 
 
Comenta el Lic. Iván Andrade que esta semana probablemente se 
reúna el director de tecnologías de la información de Guanajuato 
con la de aquí de Sonora para ver la compatibilidad del sistema 
que se está gestionando, para que sea donado a Sonora para el 
fortalecimiento de comités de contraloría social. 
 
 
 

 
 
Evidencia fotográfica: 
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Para dudas o aclaraciones con la minuta, favor de notificar al correo:  
ivan.cpcsonora@gmail.com 

 

Hermosillo, Sonora a 10 de mayo de 2021.  

  

 
 
 
 
 
 

LIC. IVÁN EDUARDO ANDRADE REMBAU 
Integrante del CPC Sonora   

 

        

 

 
 

 

 


